

Advierte presidente de Colombia que respetarán protestas pero deben ser pacíficas



Bogotá, 31 may (RHC) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, aseguró que el Gobierno respeta las manifestaciones y protestas sociales pero pidió que transcurran de manera pacífica y sin bloqueos de vías.

Al resumir los resultados de la lucha contra el crimen organizado en la última semana, desde la Casa de Nariño, subrayó Santos que el Gobierno ha sido totalmente respetuoso con esas movilizaciones siempre y cuando se hagan dentro de la ley y no vulneren los derechos de otros ciudadanos.

Desde este lunes unas 30 mil personas, integrantes de agrupaciones campesinas, indígenas y afrodescendientes, protagonizan un paro agrario en 17 de los 32 departamentos, con la finalidad de exigir la derogación de la ley Zidres, que consideran despojará a los cultivadores de los terrenos para otorgárselos a empresarios y multinacionales.

Los manifestantes piden una revisión de los Tratados de Libre Comercio, rubricados con varias naciones, a los cuales responsabilizan con la quiebra de pequeños productores, así como un freno a los proyectos mineros dentro de escenarios naturales privilegiados.

Igualmente abogan por una reforma en el ámbito rural que reconozca los tradicionales territorios campesinos agroalimentarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95287-advierde-presidente-de-colombia-que-respetaran-protestas-pero-deben-ser-pacificas>



Radio Habana Cuba